

Anne Hidalgo dévoile la chapelle des Saints-Anges restaurée

Mercredi 23 novembre 2016 à 17h30, Place Saint-Sulpice (6^e)

Après un an de travaux de restauration des peintures murales d'Eugène Delacroix à l'Église Saint-Sulpice, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Bruno Julliard, Premier adjoint en charge notamment du patrimoine, assisteront au dévoilement de la Chapelle des Saints-Anges restaurée.

Les peintures de la chapelle des Saints-Anges de Saint-Sulpice est le dernier chef d'œuvre de Delacroix et représentent l'aboutissement de la carrière du peintre, marquée par un retour aux sujets religieux.

Mercredi 23 novembre, Anne Hidalgo et Bruno Julliard dévoileront le résultat de cette restauration inédite. Une présentation de la restauration sera assurée par Marie Monfort, responsable de la Conservation des Œuvres d'art religieuses et civiles de la Ville de Paris, à 17h30. Elle sera ensuite suivie de l'inauguration officielle de la Chapelle des Saints-Anges à 18h30, aux côtés des nombreuses personnalités du milieu culturel et artistique, conviées à cette occasion.

Personnalités présentes :

- Anna Hidalgo, Maire de Paris.
- Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture.
- Jean-Pierre Lecoq, Maire du 6^{ème} arrondissement.
- Jean-Luc Martinez, Président-Directeur du musée du Louvre.
- François-Xavier Bieuville, Directeur Général de la Fondation du patrimoine.
- Dominique de Font-Réaulx, conservateur général du Patrimoine, directrice du musée Eugène Delacroix.

Date et lieu :

Mercredi 23 novembre 2016 à 17h30 à l'Église Saint-Sulpice (Paris 6e).

Contact presse : Clara Paul-Zamour / presse@paris.fr / 01 42 76 46 49 61